

Une pièce de mobilier : le cabinet



Le cabinet est un des principaux meubles utilisés par les nobles sous Louis XIV, Son esthétique se rapproche de l'architecture avec une façade, des colonnettes, des portes et la scène en dessous comme au théâtre, C'est surtout un meuble d'apparat, pour montrer sa richesse et embellir une pièce.

Nom : BOULLE André-Charles
Epoque 1642 - 1732
Nationalité Française
Profession Ébéniste



Il travaillait la technique de plaquage de bois sur le bâti construit par le menuisier, Il incrustait des matières comme du bronze, de la nacre, C'était l'ébéniste du roi donc le plus connu de cette époque, A Paris, une école de métiers d'arts porte son nom,

Il a aussi fait...



Mon avis


